

Praktikumsbewertung unter Aspekten der Systemakkreditierung

Beate Schattat (Freie Universität Berlin)

Seit Einführung der Bachelor- und Masterstudiengänge hat auch die Bewertung von Praktika an Bedeutung gewonnen und wird kontrovers diskutiert. Die Rahmenbedingungen der Bewertung sind allerdings eng gesteckt. Auf die Einhaltung dieser Rahmenbedingungen wird im Zuge der Systemakkreditierung besonders geachtet. Welche Bewertungsformen sind zulässig? Welche Bewertungsformen sind für Praktika sinnvoll? Ist die Bewertung von Praktika überhaupt sinnvoll?

Im Vortrag wird der laufende Prozess am Fachbereich Physik der FU-Berlin erläutert und die Frage nach einer gemeinsamen Position der AG Physikalische Praktika gestellt.